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市民吳智培認為，區議員要為民發聲，服務區內街坊，但是民主
黨大部分區議員在修例風波期間卻打着所謂「民主」旗號，利用
區議會平台煽動黑暴，抹黑香港警察執法等，令人不齒。
他表示，自己在香港土生土長六十多年，明白區議會多
年來在政治爭拗的困擾下已浪費了大量時間，損害特區
政府改善地區民生的效率，期望完善選舉制度下的新
一屆區議會真的能讓真正愛國愛港的人成為區議
員，令社區多些正能量。反之，倘若讓那些盲撐
黑衣暴徒的人成為議員，或會導致將本應服
務弱勢社群的公共資源用作搞政治，後患
無窮，希望負責提名參選人者定要為市
民嚴謹把關。

勿讓撐暴徒者成議員

市民吳先生表示，民主黨多年來有很多成員以
區議員身份在社區鼓吹反中亂港，行為愈來愈激
進，包括在修例風波期間叫喊反中亂港口號、攬炒區
議會等，卻未見其多做有利社會發展的事。有關的亂象很
多街坊都歷歷在目，如今該黨突然「洗心革面」，令人難以
置信。
他認為，既然香港已在香港國安法實施後得以擺脫黑暴重新
出發，積極發展經濟，改善民生，反中亂港者必然成為過街
老鼠，民主黨若想得到市民認同，就要明白人們都痛
恨其劣行，要主動認錯，承諾與反中亂
港勢力割席。

促民主黨主動認錯
與反中亂港者割席

葵青區的劉女士家中有一位6歲的小朋友正在
讀幼稚園，她堅信培養孩子的愛國情懷、增強國民身份
認同感很重要，在給孩子選擇學校亦會特別看重這一
點。2019年黑暴期間出現的惡行，令她覺得會給孩子帶來
不良的人生觀和價值觀影響。
她說，反中亂港分子在街上破壞公共設施、打砸商舖、

宣揚「港獨」口號，這其中的亂港分子就有民主黨中
人。區議員在地區經常會接觸市民，應由具有正能量、
愛國愛港的人士擔任，民主黨除了不愛國，更曾教唆
學生參與亂港行動，令部分年輕人留下案底，影響

他們的學業和就業，為了自己的孩子和香
港的下一代，她堅決反對民主

黨中人進入區議會。

斥鴿黨教唆學生亂港毀前途

黃大仙區居民周學忠表示，希望區議員能夠主動熱心地為
市民服務，聆聽市民街坊的意見，並反映給政府，他相信由愛
國愛港人士擔任區議員，才會為下一代青少年樹立正確的價值
觀念，對青少年教育起到重要作用。
年逾70的周學忠多年來一直擔任義工，在區內為市民街
坊服務，有時幫助居民維修壞的設施，檢查漏水的問
題，幫助消滅老鼠等。他希望區議員也像他一樣能夠
及時幫助市民，亦要具有豐富的地區經驗。他曾在
媒體看到民主黨成員抹黑政府政策、影響社會
秩序，認為該黨成員不適合擔任區議員。他
相信市民會分辨清楚哪些人能夠為社區服
務，並選出做實事的人到地區工
作，為地區治理貢獻力
量。

民主黨抹黑政府政策 影響社會秩序

將軍澳區朱小姐表示，區議員必須能夠
服務好當區的居民，他們應當經常到區內巡
視，看看區內有什麼設施環境、衞生問題需要
改善，或者是遇到困難的居民在求助時，聆聽市
民的聲音，切實地把居民的訴求盡快反映給政府。
對民主黨有意派人參選區議會，她指出，2019年黑暴

期間，民主黨有成員參與破壞行動，影響正常的社會秩
序，令香港烏煙瘴氣，反映他們根本不把香港當成自己的家
園，反而破壞香港市民共同生活的地方。基於民主黨過往的所
作所為，她不支持民主黨中人參選。她希望未來的區議員，能真心
為市民服務、為居民着想，為保障香港社會繁榮穩定而奮鬥。

指鴿黨成員不視港為家
市民毛毛表示，香港有選舉自由，只要符合愛國者原則，

持任何政見都可以參選，但民主黨過往不少地區工作者在修
例風波期間原形畢露，公然反中亂港，相信任何人都不應
支持想搞亂香港的人參選，以免為香港帶來動盪，甚至
讓黑暴死灰復燃。她相信在社區長年真心幫助市民的
人，大家都會對其印象深刻，一定會得到街坊鼎力
支持，在選舉中脫穎而出。

任何人都不支持亂港者參選

九龍城區居民林女士表示，特區政府提出的完善地
區治理方案進一步落實了「愛國者治港」原則。區議會
作為香港重要的組成部分，應該準確落實有關原則。因
此，她對民主黨派人參選區議會表示強烈反對。
她認為，民主黨中不乏2019年黑暴期間的亂港分子，
擾亂社會秩序，導致香港民不聊生，而民主黨企圖參
選，是在試探社會對他們包容的底線。她強調，區議
員必須是關心市民需求、熱心為市民服務的人，而不
能像民主黨這樣立場不端，不忠於國家及特區。

圖參選試探社會包容底線

市民黎女士表示，自己看到有很多民主黨的成員和
前成員曾在區議會中搞搞震，在修例風波期間不斷在社
區詆毀特區政府施政、香港警察依法執法，與黑衣暴徒蛇
鼠一窩，又在疫情下懶理街坊死活，甚至勾結外國反華勢
力鼓吹所謂「制裁」香港云云，完全偏離區議員服務民生的
應有初心，倘這些人想參選區議會，自己一定不會支持。

批鴿黨勾結反華外力
煽「制裁」香港搞搞震
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若不與亂港者割席

香港文匯
報訊 立法

會政制事務委
員會將於下周
一（16日）開
會，討論 2023

年區議會一般選舉
的籌備工作和實務安排。政制及

內地事務局選舉事務處日前向立法會提
交文件表示，除為有需要的選民設立特別隊
伍外，選舉事務處還會在選舉專用網站上載
票站估計輪候時間，以便選民選擇方便自己
的時間前往投票。
文件介紹，選舉事務處正積極招募工作人
員，將調配逾3萬名工作人員，在投票日負責
投票、點票和支援工作。處方亦會舉辦簡介會
和安排實習環節，務求令工作人員熟習以電子
選民登記冊派票，以及加強培訓主管級人員。
投票站工作人員亦須在投票日前一天完成布置
投票站後，就主要流程進行演練。

設網站上載票站估計輪候時間
文件強調，選舉事務處一直致力便利選民行
使其投票權利。除為有需要的選民設立特別隊
伍外，選舉事務處亦會在選舉專用網站上載票
站估計輪候時間，以便選民選擇方便自己的時
間前往投票。同時，選舉事務處會提供便利措
施，讓選舉工作人員可以前往其所屬的區議會
地方選區投票站盡快投票後返回工作崗位。
是次選舉還會為有特別需要的選民提供一系
列便利措施，包括呼籲候選人提供文字版本的
候選人簡介，供上載到選舉專用網站，以方便
有關選民利用輔助軟件在網上閱讀有關資訊、
提供點字模版和點字候選人名單等。
局方表示，現時距離2023年區議會一般選舉
的舉行日期不足兩個月，政府會全力支持和配
合選管會進行各項籌備工作，確保選舉在公
開、公平、誠實、安全、有序、高效和人性化
的情況下順利舉行。

2023年區議會一般選舉提名期即將於下周展

開，民主黨蠢蠢欲動，有意推薦8人參選。多位

香港市民昨日接受香港文匯報訪問時表示，民

主黨過往在修例風波期間煽動黑暴、抹黑香港

警察執法等惡行早已人盡皆知，完全偏離他們

心目中對區議員的要求，認為民主黨若想得到

市民認可，除非該黨承諾與反中亂港勢力割

席。他們強調，不會支持任何想搞亂香港的人

參選，希望負責提名參選人者，一定要為市民

嚴格把關。 ◆香港文匯報記者 黃書蘭、林熹
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鴿黨難獲港人支持
市民：民主黨煽暴惡行人人知 盼負責提名參選人者嚴把關

◆吳智培

◆吳先生

◆劉女士

◆周學忠

◆朱小姐

◆毛毛

◆林女士

◆黎女士

香港文匯報訊 民政及青年
事務局局長麥美娟昨日到葵涌
一所中學，與師生分享政府完
善地區治理的工作，並呼籲市
民在2023年區議會一般選舉中
踴躍投票。她表示，有意向地
區委員會界別選民爭取提名的
人士，可聯絡由各區民政事務
處擔任的地區委員會秘書處，
要求聯絡相關地區委員會委員。秘書處會盡早
將有關聯絡要求和聯絡資料轉介至相關委員，
並由有關委員決定是否聯絡相關人士。她表
示，秘書處一直有將相關要求作轉介，由9月
底至今，秘書處已經處理了約200個轉介。
在昨日上午舉行的校園解說會上，麥美娟

解釋了完善地區治理建議方案的目的和指導
原則，強調新的區議會組成共有四種方式，
分別為委任、地區委員會界別選舉、區議會
地方選區選舉和當然議席，以讓不同背景、
經驗和專業，愛國愛港並有志服務地區的人

士有多渠道參與區議會工作。
她表示，與地區委員會界別選舉相同，區

議會地方選區的候選人須獲得當區「三會」
（分區委員會、地區撲滅罪行委員會和地區
防火委員會）每會各三名委員提名。

就近日社會有討論如何聯
絡地區委員會界別的選民，
麥美娟強調，政府已考慮有
意參與是次區議會選舉的人
士的實際情況，並作出相應
安排。

麥美娟籲市民踴躍投票
她補充，完善地區治理建議

方案亦引入區議員履職監察機制，對一些行為
表現不符合市民期望的區議員啟動調查，持續
監察區議員在任期內的表現，以確保每一名區
議員盡責履職，符合市民期望。她呼籲在座的
老師和同學的家人在12月10日區議會一般選
舉中踴躍投票，讓第七屆區議會可如期在2024
年1月1日就任，把地區工作做到位，建設更
美好社區。
麥美娟又以自身經驗鼓勵同學們課餘時多

參與社區服務，各地區現時均有兩個委員
會，讓青年朋友可以自薦加入成為委員，一
起貢獻社區。
自5月2日公布完善地區治理建議方案以
來，麥美娟及民青局副局長梁宏正一直積極
向社會各界進行解說和推廣工作，包括在各
區舉辦校園解說會。

「三會」秘書處已處理約200個提名轉介

香 港 文 匯
報訊（記者
林熹、黃書
蘭）多位「三
會」成員昨日接
受香港文匯報訪問
時表示，他們希望
提名愛國者、沒有參與過2019
年黑暴、真心為社區服務，且有行動力
的人擔當區議員。對於民主黨有意派人參選，
他們質疑，民主黨打着「和理非」的旗號，長
期反中亂港，又不與反中亂港勢力切割，這樣
的人不應進入區議會。
沙田區防火委員會委員黃冰芬表示，區議員
應擔當起市民與政府之間的橋樑，起到上情下
達的作用。有着逾十年豐富地區經驗的她認
為，無論是改善社區環境、生活問題等民生訴
求，區議會提供了一個給市民反映意見的平
台，市民更對這個平台抱有期望。不過，民主
黨過往在地區等層面的所作所為顯然無益於社
區發展，為反對而反對，損害市民利益和社會
繁榮安定，希望區議會能選舉出做實事的區議
員，不讓亂港分子把亂象帶入區議會。
元朗區撲滅罪行委員會主席呂堅表示，特區

政府完善地區治理，重塑區議會的初衷，就是
要防止區議會再次成為黑暴、「港獨」、攬炒
分子的平台，故自己提名時必定會先設法確定
參選人是否真誠愛國愛港、擁護基本法、支持
香港國安法實施、對社區有堅定的服務承諾，
以及有往績的人士。
荃灣區防火委員會主席黃偉傑表示，自己考
慮作出提名前，會先考慮該參選人是否愛國愛
港，並會認真、客觀地審視其過去的言行，譬
如曾否在修例風波期間表態支持黑暴，作出有
損香港，甚至國家利益的事情；了解參選人是
否有心服務社區，有否具建設性的想法。因
此，任何曾在修例風波期間盲撐黑暴的人，無
論其如今是否民主黨的成員，自己都一定不會
給予提名。

◆麥美娟


